

LA GAZETTE HAVRENAGIENNE

POLITIQUE - ÉCONOMIE - FINANCE - ACTUALITÉ

Première année : n°2

Gratuit

INFO OU INTOX : UN TRÉSOR OUBLIÉ SOUS HAVRENAGE ?



À Havrenage, la rumeur persiste : un trésor de dragon reposerait sous la falaise, scellé sous le palais après la disparition de son dragon protecteur lors de la grande guerre. Mythe ou réalité ? La Gazette a tendu l'oreille aux convaincus... et aux sceptiques.



«J'ai vu des reflets dorés sous la roche !» affirme Harlan, mineur. «Mais dès que j'ai voulu creuser, un éboulement m'a coupé l'accès. Comme par hasard !» Un ancien maçon renchérit : «On nous a fait reboucher des tunnels. J'dis pas qu'il y avait un trésor... mais j'dis pas qu'il y en avait pas.»



Du côté des pragmatiques, l'ambiance est tout autre. «Si y avait de l'or là-dessous, y a longtemps qu'un fouineur l'aurait trouvé», ricane une commerçante. Mais certains trouvent louche que les fouilles soient interdites. «Quand y a rien à cacher, on

laisse les curieux chercher, non ?» glisse un habitué de la taverne.

L'or du dragon est-il toujours là ? Personne ne sait. Mais une chose est sûre : tant que personne n'osera creuser, l'histoire restera bien enterrée.

AVIS DE MARIAGE



Des doigts de velours pour une union en or

Séduite par son habileté avec ses mains, Dame Irilith (héritière de la Maison Durendéal) a décidé d'offrir à Lazlo ce qu'il n'avait jamais réussi à voler, sa main.

Célébration ce dimanche au temple de Sylvadora 15h00.

HALTE AUX BATAILLES DE POISSONS SUR LE MARCHÉ !



Suite à une énième altercation entre marchands de poissons, où des maquereaux ont volé plus haut que leurs prix, la milice rappelle que toute dispute commerciale doit être réglée par la parole et non à coup de poisson, et que le marché n'est pas une arène. Les clients en ont assez de rentrer chez eux avec des écailles plein les cheveux. Tout vendeur pris en train de frapper un collègue avec un poisson se verra interdit de marché pendant une semaine.



DÉCRET

Identification obligatoire des Orniaques domestiques



Tout Orniaque non identifié sera considéré comme errant et rejoindra donc le cheptel de la ville, sans possibilité de réclamation. Les propriétaires sont priés de faire enregistrer leur bête auprès de la Guilde des Rangers dans les plus brefs délais. Toute confusion future avec un Orniaque municipal ne pourra être contestée (négociable en échange d'un tonneau de bière, comme certains l'ont suggéré)



Casques Crâne-Doux

Protèges des coups, des chopes et des discours interminables. Moins de bosses, moins de migraines, plus de tranquillité ! Parce qu'un crâne en bon état, c'est un crâne heureux.



Disponible chez *La Boîte à Gnons*, le paradis des aventuriers.

DÉCRET

Les insultes envers les chèvres sont désormais sanctionnées



«Les chèvres ont exprimé leur mécontentement face aux moqueries persistantes sur leurs cris étranges ».

Tout contrevenant sera dans l'obligation de payer une amende de 2 pièces de cuivre à son propriétaire.»

Le Lierre Pourpre ouvre ses portes... à ceux qui osent



Dans les ombres feutrées de Havrenage, un nouvel espace de liberté s'offre à vous. Le Lierre Pourpre, un lieu exclusif où élégance, mystère et plaisirs assumés se rencontrent.

Masques et non-dits, frissons et soupirs, les règles sont claires : tout est permis, rien n'est imposé.

Réservé aux esprits curieux et aux âmes audacieuses.

L'entrée n'est pas une question de porte... mais de savoir où poser les mains.

Le Lierre Pourpre vous attend. Osez l'inconnu...



**MESSAGERIE EN CRISE :
LES PIGEONS LÂCHENT
L'AFFAIRE, LES GOÉ-
LANDS FLAIRENT L'OP-
PORTUNITÉ**



Les pigeons voyageurs de Havrenage sont en grève, exigeant de meilleures rations et un allègement de leurs tournées. « On en a marre de transporter des messages d'amour illisibles et des factures de taverne ! On veut de la reconnaissance ! » proteste un représentant pigeon.

Face à la crise, la ville négocie avec le syndicat des goélands. Plumette et Craquotte, deux goélands ambitieux, se frottent les ailes : « On est rapides, endurants et disponibles tout de suite ! Rien de comparable avec ces poulets volants ! »

Les pigeons, eux, sont furieux. « Les goélands ? Sérieusement ? Vous avez déjà essayé de leur confier quelque chose ? Ces bandits volent plus qu'ils ne livrent ! », s'indigne Pudubec porte parole des pigeons.

Les discussions continuent. En attendant, criez fort... ou écrivez moins.

AVIS DE RECRUTEMENT

L'auberge L'Écume d'Argent cherche un(e) serveur(se) avenant(e) pour compléter son équipe dynamique.



Qualités requises : Savoir sourire même après un verre renversé. Esquiver habilement les clients trop enthousiastes. Servir rapidement... et récupérer les chopes avant qu'elles ne disparaissent.



Bonus : Expérience en médiation de bagarre de taverne appréciée.

Postulez dès maintenant auprès de Maître Korben.

À VENDRE

Poulet de garde

Il ne pond pas, ne vole pas, mais crie dès qu'un inconnu approche. Réveillera votre maison ET tout le quartier. Contact : Vieux Thom, faubourgs sud.

MÉTÉO DE HAVRENAGE

MATIN : Brume glaciale et pavés traîtres.

APRÈS-MIDI : Neige fine, vents coupants, et vin chaud en forte demande.

SOIRÉE : Gel intense, gargouilles menaçantes, refuge en taverne conseillé.

CONSEIL DU JOUR : Si votre boisson commence à geler dans votre chope, c'est qu'il est temps de commander une tournée...

ELLE REMET ÇA...

MAIS CETTE FOIS, IL N'Y A PLUS DE RÈGLES !

La campagne Ulule du Tome 2, Le Labyrinthe des Ombres est lancée ! Plus de pièges, plus de trahisons, et toujours aucun plan de secours.

Pas sûr que vous en sortiez indemne... mais c'est ça qui est fun, non ?

www.ulule.com/le-labyrinthe-des-ombres

